

Queridos amigos de Hickory Grove,

Uno de los aspectos que más me gustan de nuestra iglesia es que está formada por generaciones de habitantes de Charlotte, personas que se han mudado de otras ciudades o estados, e inmigrantes en este país. Nuestra iglesia es una bendición y un faro de luz donde tantas personas diferentes se sienten seguras y parte de la comunidad gracias al amor que le tienen a nuestro Señor Jesucristo. Les agradezco a ustedes y a todos los que, en el pasado y en el presente, han contribuido a que nuestra iglesia sea lo que es hoy.

Te invito a leer [Esta carta pastoral del obispo Carter](#) Recibimos una carta el viernes pasado. Desde entonces, la discriminación racial y la agresión por parte de agentes de la patrulla fronteriza y del ICE en Charlotte han generado gran temor entre los miembros de la iglesia y nuestra comunidad en general. Su comportamiento es moralmente reprobable y no contribuye a la seguridad de nuestras comunidades (ini de nuestra iglesia!). Además de nuestra propia congregación y nuestro Ministerio WeCare, colaboramos con la Escuela Preescolar Bilingüe de Charlotte y la Escuela Primaria Hickory Grove. Muchas familias están preocupadas, asustadas y enfrentan dificultades en este momento.

Uno de nuestros [valores fundamentales](#) Como miembros de la Iglesia Metodista Unida de Hickory Grove, nuestro propósito es trascender fronteras y límites con el amor de Jesús, buscando servir a todos. Es una forma en que elegimos seguir a Jesús viviendo su mayor mandamiento: amar a Dios y amar a nuestro prójimo (Mateo 22:37-39). [Aquí les presentamos maneras prácticas en las que pueden ayudar a compartir el amor y la luz de Cristo con nuestros vecinos esta semana:](#)

***Jueves 20 de noviembre | 9:00 a. m. – 3:00 p. m. @ Preescolar Bilingüe Charlotte**

- Armar las mochilas de útiles escolares
- Crea tarjetas con mensajes alentadores para las familias que acompañen las cajas de alimentos.

***Viernes 21 de noviembre | 12:00 – 16:00 h en la Escuela Infantil Bilingüe de Charlotte**

- La comida llega a domicilio al mediodía (en colaboración con Nourish Up).
- Repartir cajas de comida
- Preparar la logística para las entregas del sábado.
- Crea tarjetas con mensajes alentadores para las familias que acompañen las cajas de alimentos.

***Sábado 22 de noviembre en la Escuela Infantil Bilingüe de Charlotte**

- Entrega de alimentos directamente a las familias
- Por favor, complete el formulario de registro si va a ser voluntario el sábado.*

*****Recordatorios importantes para los voluntarios de la Escuela Infantil Bilingüe de Charlotte:**

- Traiga una identificación con foto
- Inicie sesión a través del Sistema de Gestión de Visitantes Raptor
- Complete un formulario de responsabilidad
- Si tiene alguna pregunta, póngase en contacto con nosotros.Iggy@bilingualpreschool.org

***Apadrina a un ángel, proporciona alimentos y ofrece tu tiempo como voluntario a través de nuestro Ministerio**

WeCare:<https://www.hickorygroveumc.com/wecare-client-facing>

***Apoya a las familias de la escuela primaria Hickory Grove donando a SnackPack para obtener tarjetas de regalo de Food Lion:**

<https://www.hickorygroveumc.com/give>

***Capacítate y participa como voluntario en grupos de defensa de nuestra zona para proteger a nuestros vecinos:<https://defendandrecruit.org/charlotte/>**

Hay muchas oportunidades que están surgiendo más allá de esta lista. Comunícate conmigo para conocer más formas de involucrarte y apoyar a nuestra comunidad inmigrante. Por último, pero no menos importante: te invito a orar y luego a orar con tus manos y pies. ¡Somos gente de la resurrección!

Con agradecimiento,
Pastora Caitlin

BOLETÍN ELECTRÓNICO SEMANAL

¡Hay que entregar las tarjetas de compromiso!

En octubre reflexionamos sobre las Tres Reglas Sencillas de Wesley para el Dinero: ganar, ahorrar y dar tanto como podamos. ¡No olviden entregar sus tarjetas de compromiso, su promesa financiera para el 2026 a Dios a través de la Iglesia Metodista Unida de Hickory Grove! ¿Perdieron su tarjeta de compromiso? Comuníquense con Patrice Wesley, nuestra Secretaria de Finanzas.

Oficina parroquial cerrada

La oficina parroquial permanecerá cerrada el jueves 27 y el viernes 28 de noviembre con motivo de la festividad de Acción de Gracias.

Planificación del Ministerio Africano para Navidad y Año Nuevo

Les invitamos a acompañarnos el 23 de noviembre después del servicio religioso.

Nos reuniremos para planificar nuestra cena de Navidad y fijar objetivos para el próximo año. Vengan preparados para compartir ideas mientras nos preparamos para una temporada llena de alegría y significado. Por favor, traigan algún plato o comida para compartir. ¡Gracias por su continuo apoyo y comprensión!

Árbol de ángeles WeCare

El Árbol de los Ángeles de WeCare ya está instalado en el vestíbulo del FWC. Por favor, llévate un ángel o ángeles y ayuda a dibujar una sonrisa en el rostro de un niño esta Navidad.

Además, se han añadido algunos ángeles a Signup Genius para quienes prefieren comprar en línea. Las instrucciones explican cómo hacer llegar tu(s) donación(es) a WeCare. Todas las donaciones deben entregarse a WeCare antes del 30 de noviembre.

Selecciona tu ángel en:



Grupo de trabajo de servicio contemporáneo

La pastora Caitlin busca colaboradores para el ministerio que quieran aportar ideas, sugerencias y comentarios, y probar cosas nuevas para nuestro servicio de adoración contemporánea de las 11:00. ¿Sientes el llamado de Dios a servir a nuestra iglesia de esta manera? ¡Comunícate con la pastora Caitlin si sientes ese impulso!

Almuerzo de Navidad

¡Únase a nosotros para un almuerzo navideño especial en el FWC mientras celebramos la temporada el domingo 14 de diciembre después de nuestra Cantata Navideña conjunta!

¡Pastel para el Día de Acción de Gracias!

Tartas caseras: ¡Justo a tiempo para Acción de Gracias! El grupo Buscadores del Espíritu/Conquistadores acepta pedidos de tartas caseras en el Centro de Aprendizaje Familiar (FLC) o en su sitio web. El último día para hacer pedidos en línea es el 20 de noviembre. Podrá recogerlas el sábado 22 de noviembre a las 17:00 o el domingo 23 de noviembre en el vestíbulo del FLC. Disponemos de tartas de nuez, calabaza, manzana, boniato y coco. Los cheques deben extenderse a nombre de la Clase de Conquistadores.



CUIDADO CON LA ALIMENTACIÓN: Necesidades alimentarias

Por favor, ayúdenos a reabastecer los estantes de WeCare con guisantes, judías verdes y maíz. Nuestro banco de alimentos y ropero WeCare estará abierto el sábado 22 de noviembre de 10:00 a 12:00.

Paquete de bocadillos

Se acercan las fiestas y Snack Pack necesita tu ayuda. Durante la época de Acción de Gracias, cada familia que participa en nuestro programa recibe una tarjeta de regalo de Food Lion de 50 dólares para la cena. Necesitamos recaudar 2000 dólares por cada festividad (Acción de Gracias y Navidad), para un total de 4000 dólares, que son necesarios para las tarjetas de regalo de Food Lion de Snack Pack. Ahora más que nunca es importante ayudar a las familias necesitadas. Si tienes alguna pregunta, comunícate con Jennifer Stribling al 704-617-2520.

Navidad WeCare

Se necesita ayuda para empacar ropa, juguetes y comida para las familias apadrinadas para Navidad. Hay oportunidades disponibles cuatro días a la semana a partir del 3 de noviembre. Todo el empaquetado se realiza en la casa de Hyland (6315 Market Street), en el garaje o en la cocina. Horario: lunes de 6:30 p. m. a 8:00 p. m., martes de 1:00 p. m. a 3:00 p. m., miércoles de 3:00 p. m. a 5:00 p. m. y sábado de 10:00 a. m. a 12:00 p. m.

¡Decora la iglesia para el Adviento!

Ayúdanos a "colgar las plantas" el domingo 23 de noviembre de 15:00 a 17:00 en el FLC y el Santuario.

Servicio combinado del quinto domingo

Celebremos juntos el primer domingo de Adviento y el fin de semana de Acción de Gracias con un servicio religioso conjunto, que comenzará a las 11 de la mañana del domingo 30 de noviembre.

Cantata navideña del servicio combinado

¡No te lo querrás perder! 14 de diciembre a las 11:00 en el Santuario.

Servicio combinado de Nochebuena

Unámonos como una sola iglesia para adorar a Dios mientras esperamos el nacimiento de nuestro Salvador, Jesucristo. El servicio comenzará a las 4 p. m. en el Santuario el miércoles 24 de diciembre.

Nuevas opciones para donar

Dona por SMS: envía HGUMCGIVE al 73256 o realiza tu donación en línea desde el sitio web de HGUMC.hickorygroveumc.com/donary complete el formulario de donación en línea.

Todas las transacciones son seguras.

